

MARN LANZA PLATAFORMA SAGA -SISTEMA ÁGIL DE GESTIÓN AMBIENTAL-

El 30 de septiembre de 2024, el MARN lanzó la **plataforma SAGA – Sistema Ágil de Gestión Ambiental**- al cual se podrá acceder a través del siguiente enlace: https://saga.marn.gob.gt/#/login



Esta plataforma surge en cumplimiento de la Ley de Simplificación de Requisitos y Trámites Administrativos (Decreto 5-2021). A través de esta plataforma se podrá ingresar Instrumento de Evaluación de Impacto Ambiental o Formularios de Categoría de Registro en línea.

Dentro de la plataforma también se podrá visualizar los avances que los expedientes tengan de forma digital, así como también, se verán concentradas a través de dicha plataforma, todas las gestiones relacionadas con los instrumentos ambientales.

No obstante, para los usuarios que prefieran presentar sus solicitudes / expedientes de forma física, podrán continuar haciéndolo también.



www.competitividad.gt

RECUERDE: La presentación del Instrumento Ambiental Correctivo, así como para la obtención de la Licencia Ambiental, **fue prorrogado para el 27 de SEPTIEMBRE DE 2025**, lo anterior para poder adaptarse a las reformas que hubo del RECSA, así como también, para la adaptación a las nuevas herramientas digitales.

*Fuente: Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales

PARTICIPACIÓN DE GUATEMALA EN LA COP 29

Del 11 de noviembre al 22 de noviembre de este año, se llevó a cabo la **Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático del 2024 (COP 29)**, la cual fue celebrada en Bakú, Azerbaijan, en la cual Guatemala tuvo participación. Dentro de los temas, se abordó lo siguiente:

Durante primera Guatemala semana, firmó una intención de cooperación con Global Climate Mobility, para abrir camino para iniciativas de adaptación climática que beneficiarán las comunidades más vulnerables.

Asimismo, también Guatemala se unió al Global Methane Pledge, comprometiéndose junto a 150 países, a reducir las emisiones de metano en un 30%, priorizando el manejo adecuado de desechos.

Además, se sostuvo una reunión con el Fondo Verde para el Clima, para poder acceder hasta \$4 millones en financiamiento para fortalecer capacidades en temas climáticos.

Financiación Climática para la Transformación al Cambio Climático.

Movilizar la Inversión para la Adaptación al Cambio Climático.

Segmento de Alto Nivel Financiamiento Climático.

Comité Intergubernamental de Negociación sobre la Contaminación por Plásticos..

> Reunión con el Fondo Verde para el Clima

Hitos y próximos pasos en el diálogo sobre Cambio Climático

Reunión Bilateral con Grupo de Trabajo para la Creación del Banco de Desarrollo Sostenible.

Mejora para las capacidades de preparación e implementación de las contribuciones determinadas a nivel nacional.

Mesa redonda Ministerial de Alto Nivel sobre la ambición previa a 2030

5ta plenaria de la conferencia de las partes COP 29 y del Acuerdo de París.

Segunda Mesa Redonda Ministerial anual de alto nivel sobre la Transición Justa.

Reduciendo las emisiones de metano de los desechos orgánicos para la acción climática.

Diálogo ministerial de alto nivel sobre la necesidad urgente de aumentar el financiamiento para la adaptación climática.

Taller Primer informe Bienal de Actualización de Guatemala.

Encuentro entre Ministros: Compromiso Mundial sobre el Metano.

*Fuente: Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales